

HOMENAJE SI LOS HAY PARA ESAS MUJERES QUE NOS ENGENDRARON, ACUNARON, GUIARON E HICIERON DE NOSOTROS LO QUE HOY CADA UNO ES...

Por Dr. Alvaro Moreno Montes de Oca

No hay quien no deba a esa mujer que resguardó nuestra integridad desde que nos convertimos en dos células insignificantes en franca expansión, para junto a la maravilla de la vida, llegar a ser nueve meses después un ser integral, indefenso y frágil, pero integral. De allí en más una mujer –natural o adoptiva- llevará el título y galardón de saberse Madre.

Las primeras celebraciones a la madre se remontan a la antigua Grecia, donde se le rendía honores a Rhea, la madre de los dioses Zeus, Poseidón, Hades, Deméter, Hestia y Hera. Cuenta la mitología que Rhea ocultó a Zeus y lo cambió por unas piedras, la que fue tragada junto con el resto de sus hijos, por su esposo Cronos. Los romanos, que en casi todo emulaban a los antiguos griegos, continuaron los festejos a los que llamaron la Hilaria, que daba comienzo el 15 de marzo en el templo de Cibele y continuaba por tres días enteros, en los cuales se hacían ofrecimientos. Los primeros cristianos transformaron estas celebraciones en honor a la Virgen María. En el siglo XVII, en Inglaterra debido a la pobreza, una forma de trabajar era emplearse en las grandes casas o palacios, donde también se daba techo y comida, un domingo del año, denominado “Domingo de la Madre” a los siervos y empleadas se les daba el día libre para que fueran a visitar a sus madres y se les permitía hornear un pastel conocido como “tarta de madres” para llevarlo como regalo.

Se oficializa el Día de la Madre al ser creado por Julia Ward Howe, en 1870, originalmente como un día de madres por la paz, que luego se convirtió en un día para que cada familia honrara a su progenitora. Con el correr de los años, hoy día ha sido aceptado como festividad en muchos lugares del mundo.

Estos son datos históricos de peso, pero son insignificantes ante el peso de dedicarles un día a estos Ángeles Guardianes, nuestras madres, las que están, las que se nos adelantaron en el camino, más todas ellas las que han moldeado lo que cada uno de nosotros somos.

Reciban el más cálido de los besos todas las madres en su día...